
家庭数

１２月 １月 ２月 ３月

入学説明会 卒業証書授与式

離任式
学校運営協議会

親の交流の場づくり事業準備 親の交流の場づくり事業 PTA年度末総会（書面開催） 新旧引継ぎ

冬休み前イベント 次年度2～6年各委員選出準備 次年度2～6年各委員選出 新入生配布物準備

PTAだより発行 PTA年度末総会準備 新入生配布物準備 PTAだより・総会だより発行

50周年記念冊子配布 後期会計監査（4月に実施）

役員会 役員会
実行委員会 実行委員会

キッズクラブ評議会

区P連役員会 区P連役員会 区P連引継ぎ
区P連会長会 区P連ブロック別会長・校長会
区P連ブロック別交流研修会（書面） 市P連音楽交歓のつどい（中止）

1日お手伝い／ベルマーク仕分け テトラパック回収 新旧引継ぎ
ベルマーク集計 卒業式花束手配

ベルマーク案内配付

ベルマーク集計、発送

PTA年度末総会（書面開催）

定例会 定例会

実行委員会 実行委員会

学校保健委員会（TV放送に

変更のため委員不参加）
横浜市学校保健会港北支部総会 新旧引継ぎ
（オンライン開催に変更のため委員不参加）

保護者向けプリント配付（講習会） 白衣付番作業
PTA年度末総会（書面開催）

実行委員会 実行委員会

新吉田美術館撮影 書初め撮影 みんなでとぼう撮影

卒業おめでとうの会撮影

6年生を送る会撮影

PTA年度末総会（書面開催）

広報誌141号編集作業 広報誌141号入稿 広報誌141号校正 広報誌141号発行

実行委員会 実行委員会 折込作業、正副引継ぎ

港北区交通安全大会（書面開催） 110番の家＆にこにこポイントMAP印刷発注 にこにこポイントお礼訪問
110番の家＆にこにこポイントMAP更新 MAP配付、HP更新 スクールゾーン案件捜索 資源回収三校合同会議

にこにこポイントお礼品発注 定例会（書面開催） 新委員向け定例会 定例会（新旧）

（新田中担当者へ報告） 110番の家名簿更新・区へ提出 次年度正副委員長選出
実行委員会 新旧引継ぎ引継ぎ

実行委員会
PTA年度末総会（書面開催）

役員立候補・推薦募集（予備） PTA年度末総会（書面開催）

実行委員会 実行委員会
推
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会員の皆様へ
横浜市立新吉田小学校

令和3年3月吉日

PTA会長 榎本 哲也
関谷 道代学校長

えん；じょい！
えん(縁・円・和など)みんなのつながりを大切に喜びと楽しさにあふれた活動にしよう！

令和3年度スローガン

ご挨拶

役員会・各委員会からのお知らせ

関谷校長先生

いつだって、子どもを中心に考える保護者と教職員。どんな時も、子どもの安全を考え、

子どもの学びの充実を考え、子どもの豊かな心を育てるために、笑顔で努力を惜しまない

方々に支えられて今年度も過ごすことができました。

学校評価アンケート「地域の人やまちが好きですか」の問いに、保護者91％、子ども94％

が「そう思う」と回答した結果が出ました。50周年を祝う取り組みを通して、自分の通う小学

校のことを本気で調べて伝える活動は、想像以上に自分自身を好きになる活動になったの

ではないでしょうか。

新吉田小学校の50周年をみなさんと共に祝うことができたのは、何よりも私にとってかけ

がえのない宝物です。保護者の皆様、地域の皆様、教職員の皆様、本当にありがとうござ

いました。

中野副校長先生

おかげさまで令和3年度も、まもなく終わろうとしています。

今年度4月に新吉田小学校に着任し、分からないことが多い中、皆様に支えられ、ここまで来

ることができました。

GIGAスクール構想でのI padのフィルム貼りの依頼に対して90名以上も協力していただいた

こと、運動会をはじめとする学校行事へのPTA役員の方々の熱意あるサポート、各委員会の常

任委員の方々の誠意ある取り組み、そして、50周年ミュージカルの大成功…

どれも、子どもたちのために、学校のためにというもので、「コロナ禍だから、できない」ではな

く「コロナ禍であっても、工夫してできる！」という生き生きとした姿でした。

「今できることを考えて行動に移す」ことをPTAの方々、地域の方々、教職員から教わり、そして、

勇気づけられた一年間でした。心より感謝申し上げます。

50周年副実行委員長 山本 晴道 さん

50周年という記念すべき年に保護者として周年事業に関われた事を嬉しく思っております。

周年事業に関わり、先生方の子供達への熱い想いに触れ、僕はとてもとても感動しました。

50周年イベントの一貫で、自分が所属する消防団の八城班長が新吉田小学校の1期生とし

て呼ばれてインタビューを受けていました。

なんだかちょっと照れてる八城班長の姿を側で見ていた僕の中である考えが浮かびました。

「50年後、（榎本会長と一緒に）100周年にお呼ばれしてインタビューを受けたいよう！！」

榎本会長はあと80年は生きそうなので心配していませんが、繊細で胃腸の弱い僕は健康第

一で、50年後に招待されるような新吉田の地域に貢献する漢（おとこ）になれるよう精進して

いきます！！

50周年記念行

事に大活躍して

くれた保護者の

一人です！



    ガラポン抽選会

５０周年シンボルのくすのき

皆さまにご協力いただいた短冊は、新校舎１階図書室前廊下に展示しています。

12月24日に冬休み前のお楽しみ、ガラポンイベントを開催しました。気持ちよく晴れた空の下、校庭

に出てきた子どもたちは校長先生か副校長先生かPTA会長とのじゃんけんに挑戦！勝者だけがガラポ

ンに進みました。当たってもはずれても、みんなは元気いっぱいでした。順番待ちと消毒とソーシャル

ディスタンスをしっかりと守る子どもたちの姿は、とても頼もしく感じました。

1月14日の実行委員会にて、PTAの規約・細則の見直しを行いました。PTAカードと白衣個人貸与につ

いて話し合いました。ぜひご確認願います。

役員会では、防災用品（アレルギー特定原材料等28品目不使用のゼリー飲料など…）を新たに購入

したり、次期役員への引き継ぎの準備を始めました。来年度スムーズに活動できるよう、丁寧な引き継

ぎをおこなってまいります。

今年度も感染症対策をしつつ、PTA活動をおこないました。ＰＴＡ活動にご尽力いただきありがとうござ

いました。

役 員 会

PTA活動 感染対策しながら活動しました！

活動の様子
令和３年度PTAメンバー

親の交流の場づくり事業 ～みんなでつくろう！【みんなのくすのき】イベント～

新吉田小学校らしい、

「しんよしだくん」と「くすのきグリーン」を

表現したオリジナルの手旗を制作しました！

今後、見守り旗活動や、校外学習などのときに

順次活用していきます！

階段アート ～体育館へ向かう階段～

昨年10月に区P連で開催したオンライン

フェスの抽選会景品で神奈川工業高校の

みなさんに階段アートを制作していただきました。

体育館に向かう階段が明るくなりました♪



PTA 会長 メッセージ

2018年度に初めてPTA会長に立候補させていただいてから４年が経ちました。ここまで活動

を続けられたのは、保護者の皆様や先生方、地域の方々、そして子どもたち。たくさんの方の

温かい想いに支えていただいたからこそだと強く感じています。本当にありがとうございます。

当初はこんなに長く、PTA活動に関わらせていただくとは全く思っていませんでした。会長初年

度の7月に、2021年度に創立50周年を迎え、これを機にもっと活気のある学校にしたいという

話を伺いました。それが、私がPTA活動にスイッチが入ったきっかけだったと思います。どれだ

け力になれるかはわかりませんでしたが、同じやるなら全力でがんばりたいという想いがあっ

たため、50周年を見据えて活動しようと決めました。

初めはPTA活動自体が初めてのチャレンジだったので、何もわからない状態からのスタートで

したが、子どもたちや学校のために活動できることに、すごくやりがいを感じられたことを今でも

覚えています。４年計画で50周年に向けて取り組んできたので、私のPTA活動は通常の活動と

50周年がずっと一緒にありました。仕事との両立ができるか不安な時もありましたが、職場と

は違う居場所ができて、仕事とは違う活動ができるのは、逆にリフレッシュができて良かったで

すね。時間の使い方がうまくなりました(笑)

皆さんはPTAにどのようなイメージを持たれていますか？すごく大変そう、忙しそうと思われて

いる方もいらっしゃるかもしれませんね。確かにバタバタすることはあり、楽なことばかりではあ

りません。ですが、これまで一緒に活動してきた役員さんや委員さんからは、「楽しかった」

「やってよかった」という声をたくさんいただきました。これは、小学校のPTA活動は子どもが小

学生の時にしかできない時間に限りがある活動ですし、効率よく活動を進める中にも、多少の

苦労があるからこそ、やりがいや愛着、達成感を感じられるのではないかと思っています。

PTA活動をして初めて知ることもたくさんありました。先生が自分以上に子どもたちのことを真

剣に考えてくださっていること、地域の方が見守って下さっていること、PTA活動とは別に子ども

たちのために活動してくださっている保護者の方がいること。本当に素敵な小学校ですね。そ

んな小学校でPTA活動に携われて、サークルのように楽しく仲間と活動ができて、また最後ま

でやりきることができて本当に良かったと思っています。

PTA活動は今年度で退任させていただきますが、今度はサポートする立場として少しでも力に

なれたらと思っています。また、たくさんのつながりができたことは大切な財産ですので、これ

からも明るく楽しい、新吉田小学校の輪を広げていきたいと思います。活動へのご理解とご協

力、本当にありがとうございました。すごく楽しい４年間でした。

PTA会長 榎本 哲也


